
VERBALE NR.34 DEL 24/07/2015 

L’anno 2015, il giorno 24 del mese di luglio, attraverso la pubblicazione di specifico avviso nei giorni 7 e 8 

luglio sul “Quotidiano del Sud” e sulle testate on-line “Ottopagine” e “+economia”, si è tenuta in seconda 

convocazione l’ASSEMBLEA ORDINARIA degli ISCRITTI per discutere e deliberare sul seguente Ordine 

del Giorno: 

1) Approvazione conto consuntivo anno 2014. 

2) Approvazione  bilancio di previsione anno 2015. 

3) Varie ed eventuali. 

Alle ore 17,40 sono presenti: i Consulenti fiscali dell’Ordine, dott. Sergio LUCIANO e la dott.ssa Flavia 

STANCO, il Presidente Antonio FASULO, il Tesoriere Massimo MAGLIO, gli iscritti Antonio PISANO, 

che assume le funzioni di segretario verbalizzante, Vincenzo ZIGARELLA, Nicola GARGANO, Giancarlo 

PASQUA, Giovanni Federico DE SIMONE, Pietro CATERINI, Antonio Gerardo DONATIELLO, Irene 

IANNELLA, Flaminio MAZZARIELLO, BasilioLuigi COVELLUZZI, Paolo DE FALCO, Antonio 

AQUINO, Raffaella SPINIELLO, Matilde ZARRELLA. 

PUNTO 1 
Constatata la validità dell’Assemblea, il Presidente dichiara aperta la seduta e passa la parola al Tesoriere il 

quale illustra, attraverso la relazione di sintesi allegata, gli elementi salienti del Bilancio Consuntivo 2014 

confrontandoli con quelli del Bilancio Consuntivo 2013. Alle ore 18.15 intervengono gli ingg. Ruggero 

GALASSO, Gennaro BUONOPANE e Ilaria PASCUCCI. Nel merito il Tesoriere evidenzia che nell’anno 

2014 è stato conseguito un utile di amministrazione di € 32.014,95, mentre si era registrata una perdita di 

esercizio di € 4.567,07. Altri dati significativi di confronto tra le due annualità sono: a) Movimenti di 

competenza entrate 2014 in aumento per € 11.345,78 mentre le uscite si sono ridotte di € 12.101,27; b) anche 

le disponibilità liquide, depositi e titoli nell’anno 2014 fanno registrare un aumento di  € 34.758,43. Nella sua 

relazione il Tesoriere evidenzia altresì che la formazione continua degli iscritti a partire dal 1° giugno 2014 è 

stata svolta sotto forma di attività commerciale, con la acquisizione della Partita IVA e l’iscrizione al registro 

delle imprese di Avellino. I dati economici di questo settore sono riportati nella relazione sintetica allegata e 

confermano l’efficacia della scelta operata dal Consiglio. A questo punto prende la parola il Consulente 

fiscale dell’Ordine dott. Sergio LUCIANO che illustra le voci del Conto Consuntivo dell’anno 2014, 

esplicitate nel documento messo a disposizione dei presenti “BILANCIO CONSUNTIVO 

DELL’ESERCIZIO 2014”, composto da 46 facciate oltre 3 pagine di testata ed indice che si allegano al 

presente verbale. Alle ore 18.35 interviene l’ing. Alberto PREZIUSO. Il Presidente, conclusa la relazione del 

dott. LUCIANO, passa la parola alla dott.ssa STANCO che illustra i dati di bilancio relativi all’attività 

commerciale svolta dal 1 giugno al 31 dicembre 2014, allegati al bilancio e composti da 11 facciate. 

Alle ore 18,50 terminata l’esposizione dei dati da parte dei Consulenti fiscali, il Presidente invita 

l’Assemblea ad esprimere il proprio voto sull’approvazione del Conto Consuntivo anno 2014. L’Assemblea 

lo approva all’unanimità. Alle ore 18.55 interviene l’ing. Luigi IANNICIELLO.  

PUNTO 2 
Prende la parola il Tesoriere ing. Massimo MAGLIO che illustra le voci salienti del Bilancio di Previsione 

dell'anno 2015, composto da otto facciate, che si allega al presente verbale. A questo punto prende la parola 

l’ing iunior Irene IANNELLA che a nome del Consiglio territoriale di disciplina chiede che venga stipulata 

una polizza assicurativa per l’attività del Consiglio e che venga posta in essere una consulenza legale per la 

trattazione dei casi più complessi. Il Tesoriere evidenzia che è stata già prevista nel bilancio di previsione 

una apposita voce, nella cat. 3-01.03.03, per la stipula della polizza assicurativa inerente l'attività del 

Consiglio territoriale di disciplina, mentre ad altro capitolo cat. 3-01.03.19 verrà imputata la spesa relativa 

alla consulenza legale per l’Ordine e per il Consiglio di disciplina. Alle ore 19.10 si allontana l’ing. Luigi 

IANNICIELLO ed è presente l’ing. Luca PASSIO.  

Al termine della relazione del Tesoriere, il Presidente invita l’Assemblea ad esprimere il proprio voto 

sull’approvazione del Bilancio di Previsione 2015. L’Assemblea approva il documento all’unanimità. 

PUNTO 3 
Nulla da trattare. 

Alle ore 19,20 l'Assemblea viene conclusa. Del che è verbale. 

 
 IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE IL CONSIGLIERE TESORIERE 

 ( ing. Antonio PISANO)   (ing. Massimo Maglio) 
 

  IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio FASULO) 


